

## CELEBRATION DES 90 ANS DES AGS

Notre association des Amitiés gréco-suisse a fêté ses 90 ans d'existence le 6 novembre 2019 en présence de plusieurs personnalités, d'invités et de nos membres.

Dans un premier temps l'assistance a été honorée de messages de salutations de la part de M. Thomas Bach, président du CIO [photo], de M. Grégoire Junod, syndic de Lausanne [photo] et de M. Thanos Kafopoulos, consul général de Grèce [photo].

Notre président, M. Alexandre Antipas, a ensuite exposé les circonstances de la création de notre association, en 1929, après plusieurs tentatives non abouties, déjà dès 1912. Il a brossé un tableau détaillé du créateur et premier président des AGS, le Dr Francis-Marius Messerli et décrit l'étroite relation du Dr Messerli avec le baron de Coubertin [photo]. Il a ensuite passé en revue les principales activités de notre association et mentionné plusieurs personnalités qui y ont contribué.

Après quelques intermèdes musicaux interprétés par M. Antoine Fachard, ce fut le tour de M. André Hurst, professeur honoraire de l'Université de Genève, de nous exposer la longue et très intéressante histoire de l'enseignement du grec à Lausanne. Exposé savant et documenté, que M. Hurst a réussi à rendre passionnant grâce à son excellente connaissance du domaine et aussi grâce à ses extraordinaires qualités de conteur [photos].

La soirée s'est terminée avec la présentation et la dédicace du livre de M. Jean-Philippe Chenaux sur *Les cinq vies du « bon docteur Messerli »*, qui relate par le menu la très riche vie du créateur de notre association [photo].

Un apéritif-mezzé dinatoire a clos cette très belle soirée.